

Guatemala en estado de sitio tras la amnistía

Guatemala, julio 1 (Latin-Reuter). Un Estado de Sitio por un mes, decretado anoche por el presidente Efraín Ríos Montt, entró hoy en vigencia luego que expiró un ofrecimiento de amnistía para guerrilleros izquierdistas. El general Ríos Montt dijo anoche al país en un discurso televisado que la medida era necesaria para poner fin a la violencia política que, según se estima, ha provocado 2 mil muertos este año. "Es el momento de hacer lo que Dios ordena. Los comunistas han ofrecido el paraíso rojo, pero todo lo que han traído consigo es una carrera de muerte", dijo el mandatario. Según un estatuto de gobierno que reemplazó a la Constitución luego que un golpe incurso derrocó en marzo a



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERA PRISIONERO. Sidón, Líbano Ocupado por Israel, julio 1 (AP). La esposa de un prisionero palestino, sostiene en brazos a su pequeño hijo hoy, mientras espera la llegada de prisioneros a esta ciudad, para saber si está capturado el padre del niño.

Sugieren evacuar en calma Líbano

Jerusalén, julio 1 (Latin-Reuter). Un diplomático estadounidense sugirió hoy a Israel una evacuación pacífica de los guerrilleros palestinos de la cercada Beirut era posible en un plazo mayor de tiempo, pero funcionarios israelíes dijeron que se les estaba terminando la paciencia. El subsecretario de Estado estadounidense, Morris Draper, se reunió con líderes israelíes, luego de llegar desde Beirut, en donde junto con el enviado especial Philip Habib, mantuvo intensas gestiones para impedir un ataque israelí,

contra alrededor de 5.000 guerrilleros atrapados en la capital libanesa. Funcionarios israelíes dijeron que Draper señaló al primer ministro Menachem Begin, que Habib estaba convencido que se podría lograr una fórmula para remover a los hombres de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), de Beirut, pero que se requería de más tiempo. Draper conferenció durante más de una hora con Begin, el canceller Yitzhak Shamir y el ministro de Defensa, Ariel Sharon. **Pasa a la página 26**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSPENDEN VUELOS. Buenos Aires, julio 1 (AP). En el Aeropuerto Ezeiza, de esta capital, explican a un pasajero con destino a Europa, el procedimiento que debe seguir

para marcharse, después de que los vuelos hacia varios países europeos han sido suspendidos por Argentina.

las autoridades anteriores respaldadas por el Ejército, el presidente puede restringir temporalmente las libertades individuales, incluyendo la religiosa, la propiedad privada, garantías de seguridad y el derecho a un proceso judicial libre. El general Ríos Montt, quien se autoproclamó presidente hace tres semanas, dijo que se autorizaría a tribunales especiales a dictar sentencia de muerte contra insurgentes que fueran encontrados culpables de asesinato, sabotaje, terrorismo o traición. El presidente anunció que 1.857 rebeldes se habían rendido a las autoridades durante la amnistía ofrecida a **Pasa a la página 26**

Reagan va a California de vacaciones 11 días

Washington, julio 1 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan partió hoy a una visita de 11 días a California, donde descansará en su rancho y recibirá a los astronautas del transbordador espacial a su regreso el 4 de julio, Día de la Independencia de los Estados Unidos. Antes de partir de la Casa Blanca, Reagan confirió con George Shultz, escogido para suceder a Alexander Haig como secretario de Estado. Haig renunció súbitamente el viernes. La nominación de Shultz, un viejo amigo del presidente y su esposa, aún debe ser confirmada por el Senado. No se conocieron detalles de la breve entrevista de Reagan con el Secretario de Estado designado, pero el presidente dijo anoche en conferencia de prensa que los Estados Unidos desean poner fin al derramamiento de sangre en el Líbano y el retiro de todas las fuerzas extranjeras. Dijo que la invasión israelí del Líbano sorprendió a los Estados Unidos, y negó que su gobierno hubiera dado la "luz verde" para que Israel entre en Beirut. El presidente dijo que sus tres objetivos son garantizar la frontera Norte **Pasa a la página 50**

Ingléses ganaron guerra Malvinas sin los políticos

San Diego, julio 1 (AP). Los británicos ganaron la guerra de las Malvinas porque "fue dejada en manos de los militares... espero que hayamos aprendido la lección", dijo el almirante norteamericano retirado Donald C. Davis. Otro militar norteamericano retirado, Victor H. Krulak, expresó un punto de vista similar al decir que duda que los Estados Unidos hubieran triunfado si los políticos continuaban interfiriendo en sus decisiones militares. Davis, ex comandante en jefe de la Flota del Pacífico, expresó durante un debate **Pasa a la página 50**

Boda colectiva de 2 mil parejas

Nueva York, julio 1 (AP). Más de 2 mil parejas de los Estados Unidos, Gran Bretaña, Alemania Federal, Francia, Italia y Japón contrajeron matrimonio hoy en el Madison Square Garden en una ceremonia común presidida por el reverendo Sun Myung Moon, considerada la más numerosa de la historia. Los contrayentes tardaron 40 minutos en desfilar frente a Moon y su esposa, recibir aspersiones de agua bendita y salir por el lado opuesto. Fue la ceremonia matrimonial más numerosa de la historia. Según el Libro Guinness de marcas mundanas **Pasa a la página 50**



ENORMES DANOS. Todi, Perugia, Italia. Julio (ANSA). Una de las entradas al Palacio de Vignola, donde estaba instalada una exposición de antigüedades, que se incendió recientemente, con resultado de numerosos heridos y enormes daños materiales.

Inusitados problemas ingleses en Malvinas

Londres, julio 1 (AP). Las autoridades británicas afrontan una serie de inusitados problemas en las islas Malvinas, producto del conflicto con Argentina. El de mayor urgencia es el de minas dejadas por las tropas argentinas. Los soldados se dedican a la búsqueda de las minas, parte de los preparativos para la entrada de obreros civiles que se encargarán de reconstruir instalaciones y viviendas destruidas durante el conflicto. Los soldados avanzan sobre manos y rodillas, buscando las minas con varas plásticas dado que los dispositivos no pueden ser registrados por detectores de metales. Hasta ahora el registro ha dejado a tres ingenieros militares heridos de gravedad, al producirse **Pasa a la página 50**

Bignone permite las actividades políticas

Buenos Aires, julio 1 (Latin-Reuter). La actividad de los partidos políticos volverá a ser permitida desde hoy en Argentina tras seis años de receso forzoso, según prometió el presidente Reynaldo Bignone antes de asumir. El levantamiento de la "veda política" fue la primera promesa que el mandatario designado formuló a los dirigentes de los partidos políticos reconocidos cuando se reunió con ellos la semana pasada. "Les digo que de facto, en el momento que yo juré, queda levantada la veda política, así el vericuetado de la ley me demande una semana el sacarlo", aseguró Bignone a los jefes partidarios. La prohibición de las actividades políticas fue establecida por un Decreto de la Junta Militar que tomó el Poder el 24 de marzo de 1976, tras derrocar a la presidente constitucional María Estela Martínez de Perón.

Sistema interamericano busca reformar la OEA

Washington, julio 1 (Latin-Reuter). El embajador venezolano Hilarión Cardozo asumió hoy la Presidencia del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), y convocó a un diálogo que lleve a reformar el sistema interamericano. Dijo Cardozo en un prolongado discurso, que se debía promover un intercambio "multilateral en América Latina" a fin de encontrar una voz en común que sea la base de una nueva relación con los Estados Unidos. Cardozo agregó que "todos concuerdan que el sistema (interamericano) debe ser reformado", y señaló que este es el momento preciso de realizar tal estudio. Dijo que al hacerse cargo de la presidencia, deseaba "invitar, llamar, convocar para que demos un paso al diálogo fecundo", que lleve a la reestructuración del sistema interamericano.